



IL Y A UNE GLOIRE QUI CONSISTE À VOIR LA MANIÈRE DONT LA VÉRITÉ TRIOMPHE DE CE MONDE

NOUS VOULONS VOIR LA LUMIÈRE

Message 1parolepourmonpeuple.net – Paris France – Novembre 2018

— www.1parolepourmonpeuple.net – Des messages de Dieu pour son peuple —

___ Licence CC BY-NC-SA ___



IL Y A UNE GLOIRE QUI CONSISTE À VOIR LA MANIÈRE DONT LA VÉRITÉ TRIOMPHE DE CE MONDE __ NOUS VOULONS VOIR LA LUMIÈRE __

Esaïe 9:1 Le peuple qui marchait dans les ténèbres VOIT UNE GRANDE LUMIÈRE, et la lumière resplendit sur ceux qui habitaient le pays de l'ombre de la mort.

1. UN MONDE DANS LES TÉNÈBRES

Notre monde bien qu'inondé chaque jour par la lumière du soleil vit dans les ténèbres car il recherche son intérêt personnel et non celui de son Créateur.

2. UN DIEU RESPONSABLE UN PÈRE QUI AGIT

Notre monde reçoit chaque jour une vie qui l'attire vers la lumière par le moyen de la Vérité.

3. UN MONDE EN MARCHÉ

Chacun constate que sa vie et la vie de ce monde avance chaque jour vers une fin une révélation c'est-à-dire un éclairage une lumière.

4. UNE GLOIRE RÉELLE ET CACHÉE

La gloire du Créateur consiste à rendre à chacun dès cette vie la justice qui lui revient et à lui préparer une place pour l'éternité selon cette justice.

5. UN DIEU OMNIPRÉSENT

Dieu observe tout et domine tout, il a toute autorité et toute puissance sur la vie et les circonstances de chacun, c'est pourquoi il rend sans cesse la justice.

Il n'y a aucune injustice dans ce monde, chacun aura reçu ce qu'il mérite selon Dieu dans cette vie et il recevra pour l'éternité ce que cette vie lui aura préparé. Dieu est juste. LA GLOIRE DE DIEU EST UN MYSTÈRE DONT IL RÉSERVE LA VISION À CEUX QUI SONT DANS SON INTIMITÉ.

LA GLOIRE DE DIEU

Jean 12:27 Maintenant mon âme est troublée. Et que dirai-je ? Père, délivre-moi de cette heure ? Mais c'est pour cela que JE SUIS venu jusqu'à cette heure. 28 Père, glorifie ton Nom ! » Alors une voix vint du ciel : « JE L'AI GLORIFIÉ ET JE LE GLORIFIERAI ENCORE. »

DÉSIRER OU REFUSER DE VOIR (LA GLOIRE DE) DIEU

Jean 12:20 Or il y avait quelques Grecs d'entre ceux qui étaient montés pour adorer pendant la fête, 21 lesquels vinrent à Philippe, qui était de Bethsaïda de Galilée, et le prièrent, disant : « Seigneur, NOUS DÉSIRONS VOIR JÉSUS. »

Luc 19:12 « Un homme noble s'en alla dans un pays éloigné, pour prendre possession d'un royaume, et revenir ensuite. 14 Or ses concitoyens le haïssaient, c'est pourquoi ils envoyèrent après lui une ambassade, pour dire : "NOUS NE VOULONS PAS QUE CET HOMME RÈGNE SUR NOUS." 15 Il arriva donc, après qu'il fut de retour, et après avoir pris possession du royaume, qu'il fit appeler auprès de lui ses esclaves et dit : 27 Amenez ici mes ennemis qui n'ont pas voulu que je règne sur eux, et tuez-les devant moi. »

Source de ce document : <http://www.1parolepourmonpeuple.net/pages/message/il-y-a-une-gloire-qui-consiste-a-voir-la-maniere-dont-la-verite-triomphe-de-ce-monde.html>

1 parole pour mon peuple – www.1parolepourmonpeuple.net – Des messages de Dieu pour son peuple

ATTRIBUTIONS – DROITS D'AUTEURS – CREDITS PHOTO

GLOIRE DE L'ŒUVRE : Jésus-Christ le seul vrai Dieu – Le seul Sauveur et Seigneur du monde | **CITATIONS DE LA BIBLE** : BJC – Bible de Jésus-Christ – www.bibledejesuschrist.org | **IMAGES** : jeanchristophelenglet / Flickr.com / CC BY-NC-SA | Tous les noms et marques commerciales citées dans nos documents, nos vidéos et sur nos sites sont la propriété exclusive de leurs propriétaires respectifs.